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El pleno continúa hoy el debate de los Presupuestos del Gobierno de Castilla- La Mancha para el próximo año 2002.
A R C H IV O

P S O Ey  PP se enfrentan en 
el pleno de Presupuestos
Agustín Conde denunció la "arbitrariedad y  parcialidad" del presidente de la Cámara, Antonio Marco

E L  D IA
T O LED O

El pleno de las Cortes de Castilla- 
La Mancha debatió ayer el pro
yecto de Ley de Presupuestos de 
la Junta para el año 2002. Un de
bate para el que el PP ha presen
tado un total de 215 enmiendas, 
y que han calificado los pres- 
puestos elaborados por el Go
bierno regional de “obsoletos” .

Durante la primera jornada 
del debate PSOE y PP centraron 
más sus críticas en la actitud de 
su rival político que en el propio 
contenido del proyecto de Ley 
criticando la forma en que ha di
rigido el debate el presidente de 
la Cámara, Antonio Marco. La 
discusión sobre las distintas en
miendas parciales a los presu
puestos, que ascienden a 3.955 
millones de euros, quedó en un 
segundo plano, ocupando más

tiempo los portavoces de PSOE y 
PP en sus intervenciones, a 
echarse en cara su actitud políti
ca y forma de actuar. El principal 
enfrentamiento dialéctico se pro
dujo cuando la diputada del PP, 
Carmen Riolobos dijo que el so
cialista Mansilla habla con “berri
dos” ante lo que el aludido pidió 
la palabra por alusiones. Marco 
se la concedió y también a Riolo
bos y  de nuevo al parlamentario 
del PSOE. Una decisión que criti
có el PP elevando su portavoz, 
Miguel Angel Monserrat, una 
queja formal por lo sucedido. 
Conde denunció la “arbitrariedad 
y parcialidad” de la Presidencia 
de la Cámara a la hora de dirigir 
el debate, algo que Marco recha- 
zón.

Respecto al proyecto de Ley de 
Presupuestos, el PP aseguró que 
se repite el mismo esquema que

el que elaboraron en 1983 y que 
resulta “insuficiente” para poder 
a sacar a la región del déficit his
tórico que tiene mientras que el 
PSOE les acusó de haber trabaja
do poco en la elaboración de sus 
enmiendas parciales.

El PP solicitó entre sus en
miendas, la inclusión de un nue
vo artículo en los Presupuestos 
para que los ingresos obtenidos 
de la tarifa de la compensación 
del trasvase Tajo- Segura se in
virtieran en obras hidráulicas y 
figurasen como finalistas.

El diputado del PSOE Francis
co Moya rebatió está petición al 
considerar que, de aceptarse, no 
se harían los trámites adminis
trativos correspondientes a cada 
obra hasta que no se recibiera él 
dinero.

Oria también defendió la en
mienda relativa a la distribución

del Fondo Regional de Coopera
ción Local y la que hacía referen
cia a la creación del Fondo regio
nal de Cooperación provincial. 
Mansilla se refirió a la hipotética 
necesidad de crear una ley, no 
para dar más fondos a los orga
nismos de gestión provincial, sino 
para controlar que el dinero que 
se les da se gasta en lo que se de
be.

El PP acabó retirando la en
mienda referida a coordinación 
de policías locales y Mansilla ase
guró que dicha enmienda era 
contraria a lo defendido por el PP 
y perseguía que la Junta pagase 
un sobresueldo a cada policía lo
cal.

En medioambiente, Carmen 
Riolobos, del PP, criticó los presu
puestos por ser “poco creativos” 
y pidió la creación de una Conse
jería de Medioambiente.

PSOE: 'El PP está en la edad del pavo'PP:'¿Quién manda en las Cortes?'
TO LED O

Los diputados del Partido Popular volvieron a cuestionar ayer 
quién manda en las Cortes de Castilla- La Mancha, si el presidente, 
Antonio Marco o el secretario primero de la Mesa, el socialista, Ma
rio Mansilla. Esto motivó un enfrentamiento en el pleno después de 
que la diputada del PP, Carmen Riolobos acusara a Mansilla de 
“dar berridos” en lugar de hablar. El portavoz adjunto del PP en las 
Cortes, Leandro Esteban, calificaba en los pasillos al socialista de 
“matón de discoteca” por los “modos empleados en relación al 
asunto de la televisión regional. Sobre este particular Leandro Es
teban argumentaba que la actitud de Mario Mansilla ha sido “de 
extorsión” y en ningún modo de democrática.

T O LED O

El diputado socialista Mario Mansilla y secretario primero de la Me
sa de las Cortes, acusó ayer al Partido Popular, durante el debate 
del Pleno de Presupuestos, de “mantenerse permanentemente en 
la edad del pavo” . No sabemos si el diputado socialista hacía estas 
aseveraciones después de tener conocimiento de la participación 
de Agustín Conde en unas jom adas sobre el pavo.De esta manera 
criticaba la actitud que los “populares” tuvieron ayer durante la se
sión plenaria durante la cual presentaron más de doscientas en
miendas y les matizaba que “si quieren que hablemos sobre las es
tructuras de gobierno uno debe ser capaz de presentar alternativas 
de dónde gobiernan” .

El PP redama la 
eliminadón del 
cableado en 
toda la región
EL DIA
T O LED O

La consejera de Industria, 
Araceli Muñoz, destacó ayer 
que con los presupuestos ela
borados por el 'Gobierno re
gional se favorece el desarro
llo de Castilla- La Mancha, 
destacando- que se verán au
mentados con el incremento 
de hasta el 7,13 por ciento . El 
debate de las enmiendas del 
PP referidas a Industria, se 
centraron en los planes de tu
rismo, polígonos industriales, 
supresión del cableado en nú
cleos urbanos y calidad del su
ministro eléctrico. La consejera 
lamentó la “carencia de lógica 
y rigor presupuestario” emple
ado por el PP en su creación. 
Además recordó que los presu
puestos del Gobierno regional, 
en relación a Industria, sí que 
cuentan con el apoyo de todos 
los agentes sociales, reflejado 
en su apoyo al III Pacto Indus
trial y el II Acuerdo Regional 
por el empleo. Y destacó que el 
objetivo es seguir avanzando 
en el desarrollo económico y 
social de la región gracias al 
apoyo en inversión empresa
rial y la protección y formación 
en materia de empleo. Avanzó 
que los mayores incrementos 
se dan en los programas desti
nados a mejorar el nivel de 
cualificación de los trabajado
res y la inserción ai mercado 
laboral, criticando la “labor 
claramente obstruccionista” 
del Ministerio de Trabajo “que 
no permite hacer el trabajo y 
los programas” planteados por 
la Junta, al no contar todavía 
con las transferencias del 
Inem. También se verán au
mentados los programas de 
apoyo a la búsqueda de em
pleo para jóvenes, y los de ayu
da a la contratación indefinida, 
aval empleo y contratación de 
mujeres, mientras que las par
tidas relativas a la seguridad y 
salud laboral, en la que se in
cluye la puesta en marcha del 
Servicio Regional de Salud La
boral en el trabajo, se incre
mentarán en un 33 por ciento. 
Todos ellos, indicó, permitirán 
que el empleo tenga más ele
mentos de calidad.

La partida de Industria 
atenderá el fomento de coope
rativas y sociedades laborales 
con lá Ley de Cooperativas. En 
turismo se pondrán en marcha 
nuevos Planes de Dinamiza- 
ción Turística por parte de 
ayuntamientos y mancomuni
dades, y el fomento de los Pala
cios de Congresos y Exposicio
nes. En cuanto a la eliminación 
del cableado, el diputado del 
PP, Leandro Esteban, acusó a 
Mansilla de haber dado “al 
traste” con el debate, que se 
centró en rencillas ajenas y 
anunció la presentación de 
una PNL pidiendo la ocultación 
del cableado. Por último, Man
silla lamentó que el PP no tu
viera en cuenta el fuerte incre
mento de los Presupuestos pa
ra el sector empresarial.
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